



# グループホーム

8月の誕生会を行いました。 「皆さんにお祝いしてもらえるのは、 うれしいです。」と喜ばれていました。

### 兄妹の再会!

ホームのご利用者 様が、十数年ぶり にきりんで再会さ れました。

お二人は4歳違い の兄妹で、お互いの

8月の誕生会はおみこし運びリレーを

近況報告や、子供のころの懐かしいお話で、 そうなご様子でした。







TEL 0952-98-0120

きりん新聞編集局

## シアパートメント 🦪

ぜんだ方が勝ちといれていき、 先に点

い自



罗子分列

金泉中学校の皆様より、金泉中学校の皆様より、お見舞いをいただきました。



# 通所リ ハビリ部







行いました。







秋の始まりである9月は 様々な行事やイベントなど、 季節を楽しむものがたくさ んありますね。

きりんのご利用者様が 9月と聞いて連想 するものをお聞き しました。

1位 お月見・十五夜

2位 台風

さんま

5位 彼岸花

その他にも、サツマイモや 運動会、読書の秋などがあり ました。

まだまだあつい日は続きま すが、季節の移り変わ りを楽しみたいもの ですね。



る「重の幸の

ト せの前 が 転 は 珍 り だ る う う

虹を眺めているとご利用者様は

らは美

わ界

つしゃいない な二重の 分前日、夕 で兆し いの 虹焼がけ



## 深川 友寛 こた。 していただけると 5月からグ

ム管理者 次長